
Здравствуйте, наши маленькие читатели! 

Задание прошлой недели оказалось довольно простым. По крайней мере, все позвонившие в редакцию 
«Режевской вести» ребята ответили правильно. Из приведённых теней Скуби принадлежала тень под 
буквой в. 
Сегодня вам нужно найти на картинке всех мишкиных друзей. Сделать это будет проще, если раскрасить 
картинку. Надеемся, у вас всё получится! И, конечно, мы ждём ваших ответов. Ведь до нашего 
розыгрыша призов (а главный из них - полностью собранный портфель к школе) остались считанные дни. 
Ответы на задание сообщайте в понедельник или во вторник по телефонам 2-13-32 или 2-15-85. Весёлого 
творчества вам! 

 Бригадный метод работы. 

Для комплексного оказания социальных услуг гражданам пожилого возраста и инвалидам на базе 
отделения социального обслуживания на дому граждан  пожилого возраста и инвалидов ГОУ КЦСОН 
«Доверие» организована работа бригадного метода социального обслуживания по оказанию разовых 
социальных услуг. 
Основными услугами бригадного метода социального обслуживания на дому являются: 
l уборка жилого помещения (мытьё окон, потолков, стен, дверей, люстр, отопительных батарей, раковин, 
ванн, очистка от пыли ковров и ковровых дорожек пылесосом, на улице и т. д.); 
l приобретение и доставка продуктов питания и промтоваров на дом; 
l приобретение и доставка лекарственных препаратов. 
l в частном секторе – доставка воды, дров, укладка дров в поленницу. 
Созданы бригады 
по сёлам и деревням: Глинское, Ленёвское, Липовское, Фирсово, Каменка, Ощепково; 
по микрорайонам города: Быстринский, Семь ветров, Гавань, вокзал. 
Воспользоваться разовыми социальными услугами могут: 
l граждане пожилого возраста (пенсионеры: женщины – с 55 лет, мужчины – с 60 лет); 
l инвалиды с 18 лет. 
Оказание услуг бригадным методом социального обслуживания производится на основании заявления 
гражданина (или его законного представителя) на имя руководителя учреждения социального 
обслуживания, где указываются дата и время оказания услуг. 
С клиентом заключается договор на оказание социальных услуг бригадным методом социального 
обслуживания, где указываются перечень необходимых клиенту услуг и их стоимость. 
Стоимость социальных услуг бригадным методом определяется на основании тарифов на платные 
социальные услуги, утверждённых постановлением РЭК Свердловской области от 20.12.2006 г. №211-ПК 
«Об утверждении предельных тарифов на платные социальные услуги, предоставляемые населению 
Свердловской области государственными и муниципальными учреждениями социального 
обслуживания». 
Разовые социальные услуги предоставляет бригада социальных работников (3-4 человека, в зависимости 
от объёма работы). 
Документы, необходимые для предоставления разовых социальных услуг: 
l паспорт гражданина РФ; 
l пенсионное удостоверение; 
l справка с места жительства о составе семьи; 
l справка из лечебного учреждения о состоянии здоровья (отметка о прохождении флюорографии – 
обязательно); 
l справка об инвалидности. 
Обращаться по адресу: г. Реж, ул. Бажова, 15, каб. 330 (3 этаж). Телефон 2-24-24. 

 Встанут новые дома. 

Глава РГО Д. Батищев вручил свидетельства о предоставлении социальной выплаты на строительство или 
приобретение жилья в сельской местности очередной группе участников Программы развития села до 
2012 года. Программа действует с 2002 года, и в сёлах благодаря средствам программы уже встают дома 
для молодых семей, специалистов сельскохозяйственных предприятий и социальной сферы, и для 
граждан, избравших село местом жительства. 



Как отметил, вручая свидетельства, глава РГО, в этом году документы подготовлены на девятерых 
человек – это больше, чем в предыдущие годы. В скором времени предстоит справлять новоселье 
сельским учителям О. Чепчугову и Е. Власенко, специалисту СПК «Глинский» М. Платоновой, технику-
биологу Глинского комплекса Л. Литвиненко, предпринимателю Е. Жеребцову, менеджеру ОАО 
«Режхлеб» М. Данилову, воспитателю Глинского детского сада Л. Саввулиди, сотруднице торговой 
фирмы Н. Мурашовой, работнику строительной фирмы С. Чайникову. Сегодня они переживают 
радостное, волнующее событие. 
- Эмоции просто переполняют, - поделилась с нами воспитатель детсада Лариса Ильинична Саввулиди. -  
Моя мечта – в Новый год справить новоселье. 
Двое сыновей в этой семье выросли в тесной квартирке в двухэтажном доме в Глинке. Четыре года назад 
семья начала строить коттедж, тогда же стали собирать документы для участия в программе. И вот, 
наконец, дело близится к концу. Полученных средств хватит, чтобы завершить строительство. 
Процедура получения средств по Программе развития села довольно длительная и требует затрат времени 
и немалых хлопот не только от тех, кто хочет войти в программу, но и от сотрудников администрации 
РГО. Впрочем, специалиста по работе с сельскими территориями Галину Васильевну Колмакову, которая 
занимается этим вопросом, сложности не пугают, она за то, чтобы число участников программы росло. 
Сейчас принимаются заявления на 2011 и 2012 годы. 
В двух словах об условиях программы. Молодым специалистам средства выделяются в полном объёме, но 
приобретённым жильём они могут пользоваться на условиях аренды. Только после 10 лет работы в 
сельских организациях они могут выкупить жильё за небольшой процент от первоначальной стоимости. 
Молодым семьям и гражданам старше 35 лет, нуждающимся в улучшении жилищных условий, 
государством выделяются субсидии на строительство или покупку жилья в размере 70% от расчётной 
стоимости, а 30% должно быть вложено собственных средств граждан. 
Как говорится, игра стоит свеч. 
Людмила НИКОНОВА. 

 Встреча поколений. 

В канун Дня Победы коллектив библиотеки микрорайона Быстринский пригласил в гости ветеранов. 
Заведующая библиотекой М. Сухова сердечно поздравила присутствующих с праздником Победы. От 
имени коммунистов Быстринского отделения КПРФ тоже было поздравление. Прекрасно выступили 
Людмила Геннадьевна Захарова и Татьяна Сергеевна Черноскутова, рассказав о подвиге нашего народа. 
Выступление было эмоциональным. На глазах выступали слёзы, и голоса срывались. 
За чашкой чая ветераны вспоминали, какими были для них военные годы. Супруги Михаил Григорьевич 
и Антонина Сергеевна Прокопьевы рассказали, как и в жару, и в холод трудились по 12 часов в сутки, а 
хлеба выдавали по 300 граммов. Серафима Михайловна Мусальникова в те годы работала в с. Клевакино. 
Анатолий Егорович Ольков с 12 лет начал работать в Костоусовском леспромхозе. Алексей Фёдорович и 
Нонна Ивановна Минеевы – на колхозных полях. Галина Петровна Мартынова в 1942 году пришла 
трудиться аппаратчиком на завод №576. С 9 мая 1943 года начала на этом же заводе работать Зинаида 
Васильевна Дрягилева. Лев Яковлевич Парамонов, Евдокия Васильевна Илютченко, Наталья Анатольевна 
Притчина… Они вспоминали, как несмотря на голод, холод, тяжёлую, порой непосильную работу 
вносили свой вклад в победу над врагом. А ещё вязали носки и варежки и посылали подарки на фронт. 
Получали с фронта похоронки, плакали, но продолжали ковать Победу. И благодаря святой вере в то, что 
Советский Союз победит, благодаря и шуткам, и слезам, и песням, и взаимной поддержке, и любви – 
выстояли. 
На встрече в библиотеке наши милые труженики скромно вспоминали о своей работе во время войны. 
Затем вместе пели «Вставай, страна огромная», «Валенки», «Синий платочек» и, конечно, «Катюшу». 
А 8 мая коллектив центра «Дар» пригласил ветеранов войны и тружеников тыла к себе. Силами детей-
инвалидов и педагогов был подготовлен замечательный концерт. После концерта каждому ветерану дети 
вручили в подарок торты. Спонсорскую помощь оказали ИП Л. Боброва и ООО ТК «Аяврик». Затем 
фотографировались, обменивались мнениями. Настроение у всех было добрым, а наши ветераны стали 
моложе. 
Т. КАРПЕНКО. 

  

 



Готовимся к сезону. 

В Екатеринбурге в спортивном комплексе «Малахит» состоялся турнир по волейболу среди девочек 1997-
98 г. р., в котором приняла участие и режевская команда. Турнир проводился в рамках VIII 
международного турнира по волейболу на Кубок Б. Н. Ельцина. Наши девчонки заняли почётное второе 
место, уступив лишь хозяйкам турнира – команде «Уралочка-97». 
- Они оказались нашими основными соперниками, - говорит пасующий команды города Реж Алина Гердт. 
– Играть было непросто, так как эта команда очень сильна ещё и психологически. Но тем не менее мы 
боролись до последнего. В первой партии Реж выиграл со счётом 25:18. Далее борьба стала напряжённее, 
в итоге мы уступили. 
Помимо победителей в турнире также принимали участие команды из Омска, Нижнего Тагила и 
Екатеринбурга. 
Этот турнир впервые проводился для детей. ДЮСШ выделила деньги для проведения соревнований. 
Участникам было предоставлено бесплатное питание и проживание в гостинице «Свердловск». 
- Эти соревнования стали для нас обучающими, - говорит тренер режевской команды О. Курмачёва. – 
Одновременно шли товарищеские встречи, в процессе которых у девочек появились новые тактические 
моменты. Они стали сильнее в плане техники, научились играть с «выходящим» игроком. Помимо своих 
мы посещали игры профессионалов в ДИВСе. В турнире принимали участие сборные команды Италии, 
Нидерландов, России, Белоруссии, Германии и Китая. 
По словам тренера, участие в этом мероприятии стало для наших девочек летней подготовкой к большому 
сезону, который начнётся уже в сентябре. Ведь они не только учились новому, играя в волейбол, но и 
наблюдали за игрой профессионалов. Поздравим режевских волейболисток со вторым местом и пожелаем 
им удачи в предстоящем сезоне! 
М. ИГИТХАНЯН. 

 Интересное рядом. 

       По инициативе историко-родословного общества Режевского исторического музея была организована 
экскурсия в пос. Красногвардейский Артёмовского района. 
       Нас приветствовал Николай Михайлович Кожевин, и. о. председателя территориального управления 
посёлка. Он же провёл обзорную экскурсию по памятным местам, как здесь называют, «семи чудесам» 
посёлка. С большой любовью и гордостью говорил он о своём родном посёлке, где каждый клочок земли 
для него – история. 
       Перед нами – предзаводская территория Красногвардейского кранового завода с памятными стелами 
«1776-1976 годы». Завод основан Саввой Яковлевым в 1776 году. На этом Ирбитском заводе (как он 
раньше назывался), которым владели уже Демидовы, была установлена первая турбина и внедрён паровой 
молот. 
       Далее наш путь к Калининскому роднику, расположенному в пойме реки Ирбит. Родник назван в 
память о купце Калинине, который нажил капитал, продавая воду из родника по 10 копеек за бутылку. 
       В деревне Шмаковка, граничащей с посёлком, в годы гражданской войны формировался I 
Камышловский полк. Бои проходили здесь на реке Ирбит в августе-сентябре 1918 года, и до сих пор в 
старых окопах поисковики находят реликвии тех далёких сражений. 
       К 50-летию Победы советского народа в Великой Отечественной войне в посёлке установлен 
памятник «Солдату и скорбящей матери». В ночь с 8 на 9 мая, начиная 1943 года, молодёжь продолжает 
традицию шествия с факелами по посёлку, отмечая этим скорбь и радость Победы. 
       Говоря о годах войны, Н. Кожевин рассказал нам интересный случай, как после войны один 
фронтовик попросил жену починить ему варежку, которую она связала и отправила ему в посылке на 
фронт. 
       Сейчас в посёлке проживают только восемь бывших фронтовиков. Сельчане свято чтут память о 
погибших. В посёлке именами двух лётчиков, Героев Советского Союза, названы две улицы: Панова и 
Стариченкова. Оба они не вернулись из боевых вылетов, звание присвоено посмертно. Сохранились и их 
дома. 
       В память о бойцах I Камышловского полка в парке находится братская могила, где захоронены 30 
бойцов. Парк носит имя комиссара этого полка Ускевича, бронзовая фигура которого возвышается над 
захоронением. 
       Величественно высится православный крест на границе посёлков Краногвардейский и Сосновый Бор. 
       Красочная панорама открывается с плотины, построенной в 1779 году на реке Ирбит, у горы, 



возвышающейся над уровнем моря на 1400 м. 
       После обзорной экскурсии прошла творческая встреча с гостеприимными жителями 
Красногвардейского в клубе кранового завода. Одновременно выступали участники художественной 
самодеятельности, в стихах и песнях которых звучала любовь к родному краю и его людям. 
       Выступили В. Горбунов, председатель Артёмовского отделения Уральского историко-родословного 
общества, Л. Андрианова, заведующая библиотекой посёлка, которая в тесном контакте работает с 
родоведами. 
       Интересны были рассказы Егора Говорухина, ученика шестого класса школы №14, о своей малой 
родине с показом слайдов «Семь чудес» и Алёны Черных, правнучки Героя Советского Союза 
Старченкова, о паспорте посёлка. 
       До 16 ноября 1938 года посёлок назывался Ирбитский завод. Если в начале XIX века в посёлке жили 
284 мастеровых, 80 казённых, 284 собственных (крепостных Яковлева) и 20 вольнонаёмных людей, то в 
2010 году здесь проживают 4100 человек. Есть среди них и долгожители, с одним из них – 
девяностолетней Анной Дмитриевной Евдокимовой – мы и встретились. Первая школа открыта в 1848 
году в доме священника Удинцева. В 1864 году построено деревянное здание школы, а в 1876 – каменное. 
В 1907 году открыта земская больница. 
       Обменялись опытом работы по краеведению и родословной А. Копырин из Асбеста и В. Воробьёв из 
Артёмовского. 
       О духовности и проблемах выживания рода доходчиво рассказал иерей храма во имя святой Троицы 
Николай Трушников. 
       Увиденное и услышанное надолго останется в памяти экскурсантов, которые благодарят наш музей за 
экскурсию, а также Н. Кожевина – вот такие главы территориальных управлений, как он, достойны 
уважения. 
З. ДРЯГИЛЕВА. 

 Ограничение подачи ХВС незаконно! 

21 июля на подъездах жилых домов появились объявления о том, что МУП «Реж-Водоканал» (директор 
А. А. Вострокнутов) ограничивает подачу холодной воды. 
Иначе, как провокацией, подобные уведомления назвать нельзя. Причём эта ситуация стала возможной 
благодаря попустительству со стороны администрации Режевского городского округа. По-другому 
классифицировать поведение органов местного самоуправления затруднительно. Но обо всём по порядку. 
МУП «Реж-Водоканал» было образовано и стало ресурсоснабжающей организацией по холодному 
водоснабжению и водоотведению с мая текущего года. Правда, потребители услуг (по меньшей мере 
управляющая компания «Гавань») об этом не были должным образом уведомлены, как того требует 
постановление Правительства РФ №307 от 23 мая 2006 г. «О порядке предоставления коммунальных 
услуг гражданам». 
Согласно действующему законодательству тариф на услуги и объёмы поставляемых ресурсов отражаются 
в договоре между потребителями и ресурсоснабжающей организацией. Даже проекта подобного договора 
со стороны МУП «Реж-Водоканал» в адрес управляющих компаний до сих пор не направлено. А именно 
договор (и только договор) является основанием для перечисления денежных средств на счёт 
предприятия-поставщика коммунальных услуг. 
Теперь о тарифах и бездействии администрации. Цена на холодное водоснабжение и водоотведение 
устанавливается органами местного самоуправления, а если ещё точнее – соответствующим 
постановлением администрации муниципального образования. И применяться тариф может только со дня 
официального опубликования такого постановления в средствах массовой информации. На сегодняшний 
день такое постановление не принято и не опубликовано, а значит, МУП «Реж-Водоканал» не имеет 
законных оснований для предъявления счетов. 
Вполне возможно, что администрация будет ссылаться на постановление от 29 сентября 2009 г. №2045, 
подписанное Д. Батищевым, устанавливающее тарифы на водоснабжение и водоотведение по МУП 
«Водоканал» на 2009-2010 г. г. Но тогда это будет очередной попыткой ввести режевлян в заблуждение, 
потому как, ещё раз напомним, в настоящее время поставщиком холодной воды и услуг водоотведения 
является вновь созданное МУП «Реж-Водоканал». 
Впрочем, с такой ситуацией мы сталкиваемся не в первый раз. Вспомнить хотя бы чехарду с 
теплоснабжающими компаниями в 2009 году, когда осенью сначала было создано ООО «ТСК-Ревда», 
которое затем уже с новым, причём увеличенным, тарифом трансформировалось в ООО «ТСК-Реж». А 
разноцветные компании, а призывы к населению о заключении адресных договоров в обход требований 



закона. Заботой о благе жителей Режа со стороны местных чиновников назвать всё это не получается. 
А руководству МУП «Реж-Водоканал» напоминаем, что в соответствии с постановлением Правительства 
РФ №307 холодное водоснабжение должно осуществляться в течение года в бесперебойном, 
круглосуточном режиме, а допустимая продолжительность перерыва подачи холодной воды: 8 часов 
(суммарно) – в течение одного месяца, 4 часа – единовременно, при аварии на тупиковой магистрали – 24 
часа. 
Управляющая компания «Гавань». 
На правах рекламы. 

 Они служат примером для остальных. 

Профессиональный праздник работников торговли и общественного питания поистине является 
общенародным, ведь в данной сфере занято очень большое количество населения. И всех объединяет одна 
общая цель – сделать Реж современным городом с развитой инфраструктурой. 
За последние годы во многом благодаря торговле изменилось лицо нашего города, он стал уютнее, 
цивилизованнее. Благодаря самоотверженному труду и инициативе, предприимчивости и настойчивости 
работников торговли на потребительском рынке города происходят позитивные изменения: расширяется 
ассортимент товаров, совершенствуется организация торговых процессов, формируются крупные 
торговые сети. В торговой отрасли Режа занято 3049 человек, на территории РГО работают 330 объектов 
торговли (в том числе 118 – продовольственных магазинов, 157 - непродовольственных, 25 – смешанных 
и 30 объектов мелкорозничной торговли). На 1 января 2010 года на территории нашего округа 
действовало 52 объекта общественного питания. Отмечая заслуги режевлян, посвятивших себя работе в 
сфере торговли и общественного питания, в администрации РГО прошёл праздничный приём, где были 
отмечены лучшие из лучших. 
В поздравительном слове глава РГО Д. Батищев ещё раз акцентировал внимание на том, что работа 
людей, собравшихся в этот день в зале администрации, всегда на виду. И во многом от них зависит 
благополучие населения. Поэтому вдвойне приятно награждать самых достойных. 
Грамотой Министерства торговли, питания и услуг нынче были отмечены индивидуальные 
предприниматели Татьяна Петровна Манькова и Нина Семёновна Русакова, а также заведующая 
производством столовой школы №2 Наталья Вячеславовна Бастрикова. 
Отдельные поздравления звучали в адрес директора магазина «Райский сад» Татьяны Анатольевны 
Рожковой. Татьяна Анатольевна  - настоящий профессионал своего дела, обладает активной жизненной 
позицией, высокими организаторскими способностями, умением находить и применять в своей работе 
новые тенденции. Накануне профессионального праздника (и, кстати, собственного дня рождения) Т. 
Рожкова была награждена грамотой главы РГО. 
Профессионал своего дела – такая характеристика в этот день неоднократно звучала в администрации 
РГО, потому что высококвалифицированных специалистов отмечено было действительно много. 
Грамотой администрации РГО наградили менеджера магазина «Аяврик-10» Светлану Михайловну 
Габдееву, старшего продавца магазина «Визит» Елену Николаевну Гурьянову, старшего продавца 
магазина «Мир продуктов» Ларису Николаевну Рякову, продавца кафетерия ИП Бобровой Л.В. Оксану 
Владимировну Госькову, продавца магазина «Ирбис» (с. Клевакинское) Любовь Павловну Дмитриеву, 
техника-строителя ООО «Аяврик» Андрея Владиславовича Шматова, заведующую производством 
столовой филиала школы №1 Ландыш Марсельевну Галлиулину, заведующую производством столовой 
школы №13 Алёну Геннадьевну Петрову, повара столовой «ТУР» Светлану Валерьевну Касаткину и 
повара бара «Айвенго» Надежду Евгеньевну Миронову. 
Выполняя свои основные обязанности, они успевают принимать участие в общественной жизни города. 
За такое неравнодушие и активную жизненную позицию благодарственные письма были вручены 
директору ООО «Радуга» Владиславу Сергеевичу Данилову, индивидуальному предпринимателю Манону 
Ворисовичу Ворисову, заместителю главного бухгалтера ООО «А-9» Любови Васильевне Карповой, 
экономисту ООО «Аяврик» Галине Павловне Быковой, заведующей магазином «Славутич» Марине 
Николаевне Черкашиной, повару столовой «ТУР» Светлане Геннадьевне Дудиной, повару ИП Боброва 
Л.В. Расиме Наиловне Шигаповой, продавцу магазина «Ирбис» (с. Глинское) Татьяне Ивановне 
Русиновой, продавцу магазина «Славутич» Наталье Алексеевне Минеевой, продавцу магазина «Ирбис» 
(д. Голендухино) Татьяне Анатольевне Даниловой и оператору магазина «Аяврик» Наталье 
Владиславовне Подковыркиной. 
Особая дань уважения отдана ветеранам отрасли торговли и общественного питания – Руфине Сергеевне 
Черных, Галине Дмитриевне Пинаевой, Зинаиде Константиновне Голубцовой. Всю свою жизнь они 



посвятили работе в сфере торговли. И пусть многое здесь со временем изменилось, остальным до сих пор, 
думаю, можно учиться у ветеранов любви и ответственному отношению к однажды выбранному делу. 
Анастасия СОБОЛЕВА.    

 Ребёнок заразился энцефалитом? 

Лето, солнце, отдых… И каждый отдыхает по-своему, но при этом необходимо не забывать об общих 
мерах предосторожности. Иначе быть беде. 504 режевлянина нынче уже поплатились за свою 
легкомысленность, будучи укушенными клещами (90 из них - дети). В этом отношении показатели 
текущего года почти в два раза превышают прошлогодние: за аналогичный период 2009 года на 
территории РГО было зарегистрировано 247 укушенных клещами, из которых несовершеннолетних – 71. 
На сегодня в ЦРБ с подозрением на клещевой энцефалит находятся 5 режевлян, в том числе один 4-
летний ребёнок. Кроме одного, все остальные были не привиты, т.е. никак не защищены от этой болезни. 
Сейчас время такое, что мы очень часто выходим на природу, работаем в саду, ходим в лес… Будьте 
предельно осторожны, а особенно родители, заботящиеся о здоровье своего ребёнка. И не забывайте, что 
прививку от клещевого энцефалита поставить никогда не поздно. 
Анастасия СОБОЛЕВА. 

 Селу – новые технологии. 

В день открытия Уральской международной выставки «Иннопром-2010» в павильоне «Русь» 
демонстрировало свою экспозицию Режевское управление сельского хозяйства и продовольствия, куда 
входят Режевской и Артёмовский районы. Начальник управления П. Саввулиди представлял посетителям 
информационные видеопрограммы и буклеты о новых технологиях, которые внедряются в сельском 
хозяйстве. Были показаны, в частности, материалы о работе техники Экспериментального завода. 
Одно из новых направлений в сельскохозяйственном производстве – выращивание шампиньонов – 
представила фирма «Липовка». Пользовалась спросом продукция, выставленная на продажу, – 
первосортные свежие грибы, упакованные в плетёные корзины и коробцы. 
В последующие дни выставки на этом рабочем месте поочерёдно показывали свои инновационные 
технологии сельхозтоваропроизводители других муниципальных образований. Специалисты РУСХиП в 
дни работы выставки изучали опыт, который может пригодиться в наших условиях. 
Людмила НИКОНОВА. 

 Сельский юбилей. 

5 июня 1685 года на берегу реки Бобровки грамотой Верхотурского воеводы была выделена земля. Так 
325 лет назад образовалось село Останино. Село жило обычной деревенской жизнью: строили дома, 
пахали, сеяли, убирали урожай, разводили скот. Построили храм, церковно-приходскую школу, 
мельницы. К началу ХХ века в селе проживало уже 1300  человек. Всё, что происходило в стране за эти 
годы, сразу отражалось на жизни людей села Останино. Не заглядывая в глубину веков, вспомним: первая 
мировая война, Октябрьская революция, гражданская война, коллективизация, НЭП (новая экономическая 
политика), раскулачивание, Великая Отечественная война, смена многочисленных руководителей 
государства, перестройка, война в Афганистане – все эти события не обошли стороной наше родное село. 
Люди села умели выжить и достойно жить в любых экономических и политических условиях. 
В советское время Останинское отделение совхоза «Режевской» было всегда выше по показателям работы 
остальных отделений. Трактористы, доярки, телятницы, шоферы работали не за страх, а за совесть, 
получая за свою работу заслуженные награды. Об истории Останино рассказал на праздновании 325-
летия села краевед, директор МЖКУП «Останиский» Г. Колмаков. 
Самого именитого жителя села, В. Колмакова, имеющего два ордена и громадное количество поощрений, 
поздравил уважаемый в районе фермер и депутат районной Думы Р. Садыков.  Также он вручил подарок 
старейшей жительнице села – А. Колмаковой, которой исполнилось 92 года. 
Чествовали молодые пары, образовавшие свои семьи в этом году, и родителей, у которых родились 
малыши. Их поздравил глава РГО Д. Батищев, пожелав им и всем жителям села благополучия и 
процветания. 
Село пело и плясало. Как всегда, на день рождения своей маленькой родины приехали многочисленные 
гости. Аттракционы, торговля сувенирами, шашлыки, выступления артистов из Глинки, ЦКИ, ДК  
«Металлург», своих местных талантов под руководством В. Ворончихиной вызывали бурю восторгов и 



благодарности. Привлекли внимание стенды с фотографиями малышей и  самых красивых подворий села. 
В спортивном блоке участвовали и малыши, и взрослые. Перетягиванием каната заинтересовались даже 
женщины, а приз на столбе в виде поросенка от фермера Садыкова достался самому ловкому. 
Как всегда, порадовал своим выступлением Останинский народный хор, которому в этом году 
исполнилось 30 лет. До вечера гулял народ, а закончился праздник дискотекой. Спонсорами  сельского 
праздника выступили местные фермеры, управление культуры РГО и территориальное управление по 
селу Останино. 
Организовало и провело это яркое, запоминающееся мероприятие праздничное агентство « Куражъ» в 
лице своих руководителей Оксаны и Сергея Колмаковых. Они подарили своим землякам-жителям села 
Останино праздник в честь юбилея.         
Г. КОЛМАКОВА. 

 Спасибо Глинскому ДК. 

Сколько замечательных праздников ежегодно проходит на базе Глинского Дома культуры. Его работники 
всегда воспринимают с энтузиазмом и готовностью помочь любые предложения централизованной 
сельской клубной системы (ЦСКС). Последнее из них – народное гулянье «Уральский хоровод», в 
котором приняли участие несколько сельских территорий, а глинские работники сферы культуры 
выступили в роли хозяев. Директор ЦСКС Татьяна Валерьевна Рябцева выражает благодарность 
сотрудникам Глинского ДК за помощь в организации этого праздника. 
Арина АГАПОВА. 

 Спортивный праздник металлургов. 

Ежегодно накануне Дня металлурга ЗАО «ПО «Режникель» проводит спортивный праздник на стадионе 
«Металлург». И этот год не стал исключением. 17 июля на стадионе собралось более 200 никельцев, 
чтобы помериться силами в спортивных соревнованиях. 
По традиции перед началом состязаний прошло торжественное награждение передовиков производства. 
Затем главный инженер предприятия С. Кропачев провёл парад участников соревнований и пожелал 
спортсменам новых достижений и побед. 
А за победу в различных видах спорта никельцы боролись с азартом и воодушевлением. 
В эстафете 10 по 100, которая открыла спортивный праздник, соревновались три сборные команды цехов 
предприятия. Среди них сильнейшими стали спортсмены из цеха подготовки сырья и шихты (ЦПСШ) и 
железнодорожного цеха (ЖДЦ), на второй позиции легкоатлеты из автотранспортного цеха (АТЦ), 
электротермического цеха (ЭТЦ), ремонтно-механического цеха (РМЦ) и ремонтно-строительного цеха 
(РСЦ), третье место у сборной команды заводоуправления (з/у), службы безопасности (СБ), мраморного 
карьера и контрольного измерения приборов и автоматики (КИПиА). 
Силовой блок спортивного мероприятия всегда особенно привлекателен как для участников 
соревнований, так и для зрителей. И эти соревнования не стали исключением. Так, по броску гири (16 кг) 
в длину места распределились следующим образом: на первой позиции – О. Чусовитин (плавильный цех), 
на втором – С. Кочнев (ЦПСШ), на третьем – И. Кшняйкин (плавильный цех). По высоте броска 32-
килогаммовой гири в высоту первым стал С. Кочнев (ЦПСШ), вторым – А. Лавров (гость соревнований), 
третьим – О. Чусовитин (плавильный цех). В беге с мешком весом в 50 кг места распределились так: 1 – у 
И. Кшняйкина (плавильный цех), второе – у О. Чусовитина (плавильный цех), третье – у А. Лаврова 
(гость соревнований). В силовой эстафете гости соревнований оказались проворнее хозяев, заняв первые 
две позиции: А. Заливин – первое место, А. Лавров – второе. О. Чусовитин (плавильный цех) – на третьем 
месте. 
В велодвоеборье гости спортивного праздника были безусловными лидерами: первое место у А. 
Ведерникова, второе – у М. Спирина, третье – у Г. Белана. 
Боксёрские поединки за звание «Король никеля» выявили сильнейших в этом виде спорта: В. Мухорина 
(ЦПСШ), О. Чусовитина (плавильный цех) и И. Чернова (СБ). 
Футбольный матч между сборными командами «Режникеля» и ТФ «Аяврик» завершился со счётом 1:1, но 
по пенальти победу одержал «Режникель». 
Вот таким насыщенным и интересным получился спортивный праздник. Каждый его участник получил 
заряд бодрости и хорошего настроения. А это значит, что спортивное мероприятие удалось. 
Галина ПОПОВА. 



 Троичные гулянья. 

Святой Троице посвятил свою встречу коллектив группы «Народная фантазия». Богатый праздничный 
стол был накрыт под красивой, стройной, высокой белоствольной берёзой, украшенной цветами и 
лентами. Праздничное настроение поддержала и сама природа: день был яркий, тёплый, солнечный. 
Участники встречи прекрасно помнят массовые гулянья соседних деревень в Троицу. Приезжали гости 
отовсюду, взяв с собой берёзовые ветки и букеты цветов. Это было гуляние дня и ночи. В хороводах 
принимали участие взрослые и дети, и чтобы всех вместить, хороводы делали в 2-3 ряда, один в другом. 
Песни разносились на всю округу. Стоит остановиться – и услышишь песни из дальних деревень да до 
самого утра! И праздник оставался в памяти на долгие годы. 
Наш праздник тоже прошёл незабываемо. Очень хочется, чтобы традиции Святой Троицы возродились и 
вновь стали всеобщими. 
Выражаю искреннюю благодарность всем участникам встречи за их активность, а руководителю 
«Народной фантазии» В. Долгушевой за замечательную атмосферу, в которой проходят все наши 
мероприятия. 
З. ПУРТОВА. 

 Увлечение стало профессией. 

В торговом комплексе «Юбилейный» индивидуальный предприниматель Надежда Алексеевна Слуцкая 
открыла магазин портьерных тканей, где можно заказать пошив самых разнообразных штор. Это стало 
реализацией её давнего увлечения. 
Шитьём маленькая Надя увлеклась ещё до школы, в раннем детстве, когда мама впервые разрешила 
держать иголку с ниткой в руках и кусочек ткани. Вначале шила одежду куклам. После окончания 
восьмого класса решила Надежда сама себе сшить платье на выпускной бал. Получилось платье на славу. 
И стала она шить подружкам платья на заказ. 
После окончания школы жизнь повернулась так, что Надежда Алексеевна стала контролёром ОТК 
механо-сборочных работ. Затем химзаводу отдано 6 лет жизни. Так получилось, что мечта детства – 
профессия портнихи – оставалась пока мечтой. Но увлечение шитьём не покидало её. Когда химзавод 
прекратил своё существование, она устроилась в ателье на Быстринском. Вначале учеником швеи, затем – 
швеёй. Во времена, когда не редкостью бывали задержки заработной платы, Надежда Алексеевна не 
бедствовала: зарабатывала пошивом на дому, обеспечивая семью. 
Пришла мысль об открытии собственного дела. И вот уже больше года функционирует её магазин 
«Надежда». Здесь всё есть: и фурнитура, и красивая портьерная ткань. Подсказками в работе служит швее 
не только воображение, но и журналы, книги, пособия... 
Когда человек в жизни на своём месте, ему даётся многое. Смотрю на изделия Надежды Алексеевны и 
любуюсь: как удачно она подбирает цвета ткани, сочетает их, комбинирует. О таких людях говорят: у 
него – дар Божий. 
А тем временем Надежда Алексеевна вынашивает новый проект – открытие ателье по пошиву не только 
штор, но и одежды. Это сегодня востребовано режевлянами. 
Л. ЗАМАХИНА. 

 Федеральная торговая сеть теперь и в Реже. 

Сфера торговли Режевского городского округа постепенно оправляется от кризиса, развиваясь и радуя 
режевлян всё новыми формами работы. Особенно радует появление представителей крупных областных и 
федеральных сетей. Последней такой ласточкой стал магазин компании «Магнит». ЗАО «Тандер» 
(управляющая компания сети магазинов «Магнит») была основана в 1994 году как оптовый поставщик 
бытовой химии и косметики, а с 1997 года приступила к освоению продовольственного сегмента рынка, 
став одним из крупнейших дистрибьюторов в России. 
По состоянию на 30 июня 2010 года в компании действуют 3466 магазинов на всей европейской части 
России и 28 гипермаркетов «Магнит». Более 88 тысяч сотрудников в 1106 населённых пунктах России 
своим трудом обеспечивают покупателям возможность приобретения качественных товаров 
повседневного спроса по доступным ценам. Грамотная система построения работы, новейшие методы и 
технологии в области продаж, товародвижения, финансов и кадровой политики позволяют эффективно 
управлять компанией и снижать стоимость товара для конечного потребителя. 
За счёт использования региональных распределительных центров в компании отлажена эффективная 



система логистики. Собственный автопарк из 1713 машин позволил снизить транспортные издержки и 
практически полностью исключить потери при транспортировке. Внедрение автоматизированной 
системы управления товарными запасами повысило их оборачиваемость. И в целом знакомство с 
организацией работы в магазинах «Магнит» вызывает уважение и радость по поводу того, что такая 
компания вскоре появится и в Реже. Нужно только немного подождать. Сейчас на площадях, занятых 
компанией «Магнит» ведётся ремонт. По предварительным прогнозам магазин откроется в сентябре. 
Анастасия СОБОЛЕВА. 

 Экскурсия для ветеранов. 

Накануне юбилея Великой Победы на хлебокомбинате чествовали своих ветеранов. Первым делом 
пришедших поздравил директор комбината Сусуйкин и секретарь совета ветеранов А. Лукина, 
пожелавшие им, чтобы главной их заботой были внуки и дети, а проблемы со здоровьем не беспокоили, 
чтобы небо над головой всегда было чистым, и мы жили в мире. Отдельно поздравили участницу войны 
Ангелину Васильевну Князеву, тружеников тыла Михаила Игнатьевича Беляева и Клавдию 
Александровну Прокопьеву. Из детей войны присутствовала только Лия Михайловна Колмакова, ей тоже 
уделили особое внимание. Были среди ветеранов и те, у кого совсем скоро будет юбилей. Это Светлана 
Ивановна Сергеева, Любовь Трофимовна Захарова и Нина Федотовна Гладких. После торжественной 
части все направились на небольшую экскурсию по комбинату. Гости оценили изменения, произошедшие 
здесь с тех пор, как они ушли на пенсию. 
- Приятно посмотреть. Сейчас кругом всё автоматизировано, почти не осталось ручного труда, а раньше 
работать нам было гораздо сложнее, - высказала своё мнение одна из бывших работниц.  
После экскурсии ветераны вернулись за праздничный стол, где оживлённо вспоминали годы, 
проведённые на комбинате. 
Соб. инф. 

  


